

滿洲里國境警備隊員中

憂慮する今後の成行

滿洲里國境警備隊員で目下蘇炳文軍に監禁される邦人中郡關係の如し

△下小川村大字開場字高須四五（行衛不明）警士

箱崎慶三郎（天）△上小川村字柄平二草野正保

（西）△草野村下神谷東大苗代一二〇同阿部利

男（西）△夏井村大字大越字根廻三八同渡邊正

（三）

出動よ。また出動で

席温る暇が無い

小名濱町出身の小松主税君が

母校磐中へ寄せた近信

私は去る四日以來出勤しました。朝に□□にあれ

て昨夕三時頃××へやつてば夕には山中で送ると云ふ

來たばかりでした。又某方様に、我々は（此間四行削

面へ匪賊討伐に明日行きま除）様であります。私は除

す。實に今月は出勤月であ隊の節は在満する考へで昨

りまして來月の一日に××日各方面へ履歷書を出ししま

へ来ます。然しそれも又○した。奉天靖安遊擊隊に入

○へ行くか△子の方へ又○る事が最も可能であります。

私は除す。實に今月は出勤月であ隊の節は在満する考へで昨

磐中人國記 四

暗黒へ逆戻り

出所早々性根を出して

昨深更平署に捕ほる

去月中の差一萬三千餘頓

の常磐炭山元發送高は

營業用三、三〇〇車四

一、四七七噸 省用一

三五三車二〇、〇二二立憲政友會縣文部總會は來

順合計四、六五三車九日福島市公會堂にて午

前十四代議員會、午後一時

六一、四九八噸 支部總會を開き終つて大總

九三噸増省用二、四四〇噸に移り午後五時新聞で

減差引一、九四七噸の減で政談大演説會を催すと

地方球界の豪華版

明午前十時から高月台で

一勝一敗の清算をなす磐中外樂に勝つか、平商は勿論

回石坂投手の不振に鑑み背戦となり貪打裡の凡失に勝

頭杉浦投手をたて前半を敗の鍵が握られてゐるが守などには裸足でせつと平楚を嘗めたいたらしい學

切り抜け石坂を救援とし塙備から見ると平商は磐中に氣で三四回位を通つたもん徒として第一回には果して

一勝一敗の清算をなす磐中外樂に勝つか、平商は勿論

地方球界の豪華版

明午前十時から高月台で

一勝一敗の清算をなす磐中外樂に勝つか、平商は勿論

回石坂投手の不振に鑑み背戦となり